

Pierre
JOUVET

Député européen
Secrétaire général du Parti socialiste
Conseiller départemental de Saint-Vallier



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

PHOTOWATT : UN ABANDON INACCEPTABLE, DES PROPOS INQUALIFIABLES JEUDI 30 JANVIER 2025

La situation de l'usine Photowatt de Bourgoin Jallieu est aujourd'hui un des symboles du désengagement étatique et d'une absence totale de stratégie industrielle. Après des années de difficultés, la fermeture de ce site, pourtant pilier de la réussite de notre transition énergétique, constitue un nouveau coup dur pour l'industrie française et pour les salariés qui se battent depuis longtemps pour sa survie.

Lors des discussions autour du plan de reprise, l'État aurait pu jouer un rôle décisif en soutenant un projet industriel viable et ambitieux. Or, loin d'assumer ses responsabilités, Marc Ferracci, Ministre chargé de l'Industrie et de l'Énergie, a préféré rejeter la faute sur les salariés en déclarant cette semaine à l'Assemblée nationale que *"l'opposition des salariés a fait échouer le projet lui-même"*. Ces propos sont inacceptables. Ils traduisent un mépris profond pour les travailleurs et une tentative grossière de dissimuler l'inaction gouvernementale.

La véritable cause de cet échec est l'abandon progressif de l'industrie photovoltaïque en France, laissée sans protection face à une concurrence internationale déloyale et sans vision à long terme. Ce n'est ni une fatalité, ni une simple conséquence du marché : **c'est le résultat de choix politiques effectués depuis 2017.**

Nous demandons des explications au gouvernement et une prise de conscience immédiate de l'urgence industrielle. L'avenir de notre souveraineté énergétique passe par une relance volontariste de l'industrie de production de panneaux photovoltaïques et par un soutien public clair. Il est encore temps d'agir, à condition que l'État assume enfin son rôle.

Pour la gestion des demandes presse, veuillez contacter Alice Lambillon : +33
6.52.56.97.88 / presse@pierrejovet.fr